

## "Maya Vs Cobrid"

Eran tiempos difíciles. La sequía y el calor afectaban a la familia de Maya ella era una ratita cangura que vivía en el desierto con su familia.

Casi no podían salir por el intenso calor. A su pueblo llegó una cobra venenosa que se llamaba Cobrid. Cada noche se escuchaba su silbido. Todos tenían miedo de que Cobrid se metiera a sus casas.

Muy angustiada la ratita Maya buscó en google cuales eran las debilidades de una serpiente y encontró que la mayor debilidad de una cobra era su sentido del olfato.

A maya se le ocurrió una idea!

Reunió algunos huevos podridos, un queso rancio que su papá no se comió y dejó olvidado en el refrigerador y algunas gotas de un perfume que le había regalado su abuela la bomba perfecta para ahuyentar a Cobrid.

Maya esperó el momento oportuno y mientras Cobrid dormía, dejó caer la bomba apestosa. Cobrid despertó y no pudo soportar tan horrible olor. Huyó tan rápido como pudo y nadie volvió a saber de ella.

Todos en el pueblo se sintieron muy felices fin.